
PRESENTACIÓN

La revista “*Tecnología Agraria*” constituye un medio del Instituto Paraguayo de Tecnología Agraria (IPTA) para difundir los nuevos conocimientos, el desarrollo de tecnologías, las alternativas de soluciones en los procesos de producción, en los ámbitos de conservación de recursos genéticos y de viabilidad climática, entre otras áreas del abanico de posibilidades de las ciencias. En ella los investigadores del sector agropecuario y forestal encontraran la oportunidad de hacer llegar al público los resultados de sus respectivos trabajos.

Los artículos para el volumen tres número uno de la revista han sido evaluados aplicando las normas establecidas para el efecto, y con criterios abiertos para todos los que brindan su colaboración en la presentación de los trabajos científicos, y al mismo tiempo, se reafirma el compromiso de dar continuidad a la publicación de la revista.

El contenido publicado en este número aporta novedades para los cultivos de sorgo, ka´a he´e, papa, tomate como así también la inocuidad de cereales comerciales.

A los autores, revisores, árbitros y editores, expreso mi agradecimiento, como así mismo a los directivos de la institución, que con el trabajo y orientación, han dinamizado y sentado las bases editoriales de la revista para su mejoramiento y continuidad, privilegiando la eficiencia y el relacionamiento interinstitucional y multidisciplinario en un sistema de innovación tecnológica permanente.

Ing. Agr. Edgar Alden Esteche Alfonso
Presidente
Instituto Paraguayo de Tecnología Agraria